

Chaque année, l'Eglise nous propose la Journée Mondiale de Prière pour les Vocations... Mais, tout chrétien peut demander à Dieu de l'éclairer pour sa propre vocation. Il peut aussi demander à Dieu de susciter dans son Eglise les vocations dont elle a besoin. Jean-Paul II peut nous aider à trouver des mots...

Prière de Jean-Paul II pour les vocations

Seigneur Jésus Christ, Pasteur de nos âmes,
Toi qui continues d'appeler de ton regard d'amour
tant de jeunes gens et tant de jeunes filles
qui vivent au sein des difficultés du monde d'aujourd'hui,
ouvre leur intelligence
pour qu'ils reconnaissent
parmi les innombrables voix qui résonnent autour d'eux,
ta voix unique, douce et puissante,
qui répète aujourd'hui encore :
« Viens, suis-moi ».

Dirige l'enthousiasme de notre jeunesse
vers la générosité
et rends-la sensible aux attentes des frères
qui réclament solidarité et paix,
vérité et amour.

Orienté le cœur des jeunes
vers la radicalité évangélique,
capable de dévoiler à l'homme moderne
les immenses richesses de ta charté.

Appelle-les avec ta bonté,
pour les attirer à Toi !
Prends-les avec ta douceur,
pour les accueillir en Toi !
Envoie-les avec ta vérité
pour les conserver en Toi ! Amen.